

2024-08-28

Oposición de la IP vs. reforma judicial se 'rompe': Concanaco apoya iniciativa de AMLO

Autor: Leticia Hernández

Género: Nota Informativa

<https://www.elfinanciero.com.mx/economia/2024/08/28/oposicion-de-la-ip-vs-reforma-judicial-se-rompe-concanaco-apoya-iniciativa-de-amlo/>

A diferencia de otros organismos empresariales, la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco Servytur) aseguró este miércoles 28 de agosto que la reforma al Poder Judicial es necesaria debido a los altos niveles de corrupción.

Según una encuesta hecha entre la confederación, 52 por ciento de los socios contestó que está de acuerdo en que la reforma judicial se implemente tal y como la propuso el presidente Andrés Manuel López Obrador, y 70 por ciento consideró que el Poder Judicial es corrupto.

Estas empresas se diferencian de los agremiados de otras confederaciones por tratarse de sectores que representan al pueblo, afirmó Octavio De la Torre, presidente de la Confederación que representa a todo el sector terciario nacional.

"La encuesta revela las prioridades del sector, un sector de comercio, servicios y turismo, es un sector representativo de la población que tiene una característica distinta al sector primario, que es el campo y al sector secundario que es la industria. Es claro que la propuesta de reforma que se presenta requiere ajustes y es donde nosotros estamos haciendo aportaciones", explicó el líder empresarial.

¿Qué dice la encuesta de la Concanaco sobre la reforma judicial?

La encuesta, hecha por Arias Consultores a mil 43 socios de las 255 cámaras que integran a la Concanaco, reveló que el apoyo a la reforma judicial del Gobierno de México es de 52.1 por ciento.

La Concanaco-Servytur dijo que tiene propuestas para mejorar la reforma judicial en términos del perfil de los magistrados, la transparencia y que haya parámetros para medir su desempeño.

La confederación adelantó que buscará establecer diálogos con los diputados federales haciendo uso de su representación a través de 255 cámaras confederadas que agremian a 4.8 millones de negocios.

"Concanaco Servytur tiene su propia representación desde hace 108 años, es la organización más antigua en México", exaltó.

Respecto a disentir con las posturas de otras cúpulas empresariales sobre la reforma al Poder Judicial, Octavio De la Torre dijo que "esta organización ha estado siempre cercana a las poblaciones, tiene su propia voz a través de sus presidentes; su propia legitimidad a través de la ley de Cámaras Empresariales y sus Confederaciones, y que atiende a resolver las inquietudes del sector que representa, comercio, servicios y turismo".

La percepción al interior del organismo es que las inversiones seguirán llegando a México, según lo reporta su Centro de Desarrollo de Inversión.

"Hay estabilidad macroeconómica, el movimiento del tipo de cambio sigue estando en menor nivel que en años anteriores en periodos de transición y una vez que tome posesión la presidencia Claudia Sheinbaum podría

ajustarse nuevamente", señaló.

La iniciativa de reforma al Poder Judicial fue aprobada en la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados el pasado lunes 26 de agosto. Se espera que cuando pase al Pleno sea aprobada sin problemas gracias a la mayoría calificada que Morena, Partido del Trabajo y Partido Verde tienen en San Lázaro.

La Cuarta Transformación está cerca de conseguir la mayoría calificada en el Senado, esto después de que Araceli Saucedo y José Sabino Herrera, senadores del PRD, se unieron a la bancada de Morena.